



**Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,**

**Herzlich Willkommen im Schuljahr 2023/24.** Ich freue mich auf eine neues und spannendes Schuljahr, das unter einem ganz besonderen Stern steht. Es ist von vielen Neuerungen und Änderungen geprägt, denn in diesem Schuljahr starten wir mit einer neuen Stundentafel für die Klassen 5-9. Das bedeutet, dass alle Klassen (5-9) in Zukunft jede Woche eine Klassenleitungsstunde erhalten, die für besondere Gespräche, Planungen sowie Arbeits- und Sozialtraining genutzt werden kann. Dies war ein wichtiges Anliegen vieler Schülerinnen und Schüler aber auch eine Bitte aus dem Kollegium.

Jede Klasse wird zukünftig von einem **Klassenteam** geleitet und somit haben Sie / habt ihr jeweils zwei Ansprechpersonen für besondere Anliegen, Wünsche oder Sorgen. Dieser Team-Spirit soll uns im kommenden Schuljahr und darüber hinaus zunehmend begleiten, denn als Team erreichen wir alle gemeinsam mehr: T.E.A.M. = Together. Everyone. Achieves. More.

Wir freuen uns auf 89 neue **Schülerinnen und Schüler** in vier 5. Klassen und wünschen ihnen und ihren Klassenlehrkräften alles Gute für dieses wichtige erste Jahr am ÖG. Das wünschen wir auch allen anderen „Neuen“ in den Klassenstufen 6-10. Ebenso begrüßen wir ganz herzlich unsere **neuen Lehrkräfte**, das sind: Herr Broll (Deutsch, Geschichte, LRS), Frau Bunte (Referendarin Spanisch und Biologie), Frau Dr. Cvetko (Deutsch, Musik, Chor), Frau Ennis (Deutsch, DaF und Englisch), Frau Junge (Phy und Nawi), Frau Schimming (Mathe, Physik), Frau Schlingmann (Mathe und Musik), Frau Sunar (Physik und Mathe Fördern), Frau Tietze (Geografie), Frau Dr. Trautmann (Französisch), Frau Dr. Zavala (Sport).

Im **Good Afternoon** Bereich gibt es tolle Neuigkeiten: Unsere englischsprachige Nachmittagsbetreuung findet jetzt an fünf Nachmittagen pro Woche statt und hat aufgrund der großen Nachfrage drei eigene, wunderbar neu-gestaltete Räume in der 1. Etage des E-Trakts bezogen. Hier kann unter der fachkundigen Anleitung von Ms. Ewald, Ms. Grothe und Ms. de la Vega zukünftig gebastelt, gespielt, gekocht, aber auch leise und konzentriert gearbeitet werden – all in English.

Wir bieten in diesem Schuljahr **Förderunterricht** in LRS, Deutsch, Deutsch als Fremdsprache, Englisch und Mathematik für alle Klassenstufen der Sekundarstufe 1 an. Nähere Informationen erhalten Sie ggf. von den Fachlehrkräften, nachdem das Schuljahr begonnen hat.

Während der Ferien gab es eine Vielzahl an **Baumaßnahmen**, einige davon möchte ich stellvertretend nennen: Wir haben die beiden PC-Räume renoviert und technisch komplett neu ausgestattet. Ein herzliches Dankeschön geht an Herrn Plath und Frau Dr. Miranda, die die ersten beiden Wochen ihrer Ferien hierfür geopfert haben. Das Parkett auf dem Bühnenboden in der Aula wurde repariert, der Boden im A-Trakt erneuert und es gibt ein weiteres Sprechzimmer gegenüber des Koordinatoren-Raums, welches primär für Gespräche mit den Koordinatorinnen genutzt werden kann.

Bitte beachten Sie die **Termine** für die ersten Elternabende, die Sie im digitalen Terminplaner auf unserer Website finden: <https://www.oegym.de/veranstaltungen/>

Darüber hinaus haben wir zusätzlich für jede Jahrgangsstufe eine Übersicht mit den relevanten Terminen des entsprechenden Jahrgangs erstellt, die am 1. Tag in der KL-Stunde ausgeteilt wird und demnächst ebenfalls auf unserer Website zu finden ist.

Aus aktuellem Anlass möchte ich hier an das **Prozedere bei Beurlaubungen** erinnern und Sie bitten, sich verbindlich an diese Vorgaben zu halten: Alle Schülerinnen und Schüler unterliegen der staatlichen Schulpflicht. Dennoch kommt es vereinzelt vor, dass ein Kind für eine kurze Zeit vom Unterricht fernbleiben muss. Grundsätzlich gilt: Stellen Sie bitte alle Anträge auf Beurlaubung an die Klassenlehrkräfte bzw. den Tutor/ die Tutorin Ihres Kindes. Diese genehmigen Ihren Antrag oder leiten ihn an die Schulleitung weiter, wenn sich Ihr Antrag auf die Tage unmittelbar vor oder nach den Ferien bezieht bzw. drei oder mehr Unterrichtstage betrifft. Sie erhalten die Rückmeldung über Ihren Antrag auf Beurlaubung auch wieder von Ihrer Klassenlehrkraft bzw. dem Tutor / der Tutorin Ihres Kindes. Bitte stellen Sie keine Anträge an das Sekretariat oder an die Schulleitung!

Wir starten gemeinsam in den ersten Schultag am **Donnerstag, 17. August 2023 um 8:30 Uhr:**

- Die Klassen 6-10 treffen sich um 8:30 Uhr zum Unterricht bei ihren Klassenlehrkräften.
- Die Schülerinnen des Jahrgangs 11 treffen sich mit Frau Molde in der Turnhalle.
- Die Schülerinnen des Jahrgangs 12 treffen sich mit Frau Gottschalk in der Mensa.
- Um 9.30 Uhr gibt es eine Andacht zum Schuljahresbeginn auf dem Schulhof mit Pastor Ziaja.
- Ab der 5. Stunde findet Unterricht nach Plan statt, Schulschluss ist um 13:10 Uhr.

Ich wünsche Ihnen und euch allen ein wunderbares und erfolgreiches neues Schuljahr 2023/24 und freue mich auf die Zusammenarbeit.

Herzliche Grüße



Daniela Gottschalk  
Schulleiterin